

POLRES

Program Jumat Polsek Arahkan Sasar Siswa SMK N 1 Arahkan

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 21, 2023 - 17:31



Program Jumat Polsek Arahkan Sasar Siswa SMK N 1 Arahkan

Indramayu,- Polsek Arahkan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dipimpin Kapolsek Arahkan, AKP I Nengah SW, S.H menggelar kegiatan Jum'at Curhat di

Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMK N) 1 Arah, Kecamatan Arah, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi tentang kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) serta memberikan wadah bagi para pelajar untuk berdiskusi, berbagi curhat, dan menyampaikan aspirasi.

Kegiatan Jum'at Curhat ini dilakukan oleh Polsek Arah sebagai bagian dari upaya untuk mendekatkan diri dengan generasi muda dan memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arah, AKP I Nengah menyampaikan bahwa para pelajar memiliki peran penting dalam menjaga kamtibmas di sekolah dan lingkungan sekitar.

Kegiatan Jum'at Curhat berlangsung dalam suasana hangat dan akrab. Para pelajar diberi kesempatan untuk berbicara tentang berbagai hal yang mereka hadapi sehari-hari, termasuk mengenai masalah keamanan di sekitar lingkungan sekolah atau rumah.

Selain menyampaikan pesan kamtibmas kepada para pelajar, kami juga memberikan edukasi tentang tindakan pencegahan dan langkah-langkah yang perlu diambil ketika menghadapi situasi yang mengancam keamanan.

"Kami mengajak para pelajar untuk menjadi agen perubahan dalam menciptakan keamanan," kata Kapolsek.

Pada kesempatan tersebut, kami juga meminta kepada para pelajar agar menyampaikan segala keluhan, curhatan, atau informasi penting terkait gangguan keamanan kepada kami, aparat kepolisian, tambah Kapolsek.

Para pelajar merespon dengan antusias dan mengapresiasi kehadiran Polsek Arah yang peduli dengan mereka. Mereka menyampaikan curhatan dan keluhan, serta berdiskusi tentang upaya yang dapat mereka lakukan untuk menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar.

"Kegiatan Jum'at Curhat di SMK N 1 Arah ini merupakan salah satu bentuk nyata kepedulian Polsek Arah terhadap generasi muda. Melalui edukasi dan diskusi ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi para pelajar dalam menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat, sehingga lingkungan di sekitar sekolah dan rumah mereka menjadi lebih aman dan kondusif." Harap AKP I Nengah